

2019年1月の附属乳児院

初詣(1/1 増上寺・1/2 元神明宮)



今年もお天気に恵まれたお正月、幼児さんたちは増上寺、乳児さんたちは元神明宮へ初詣に出かけました。増上寺では、猿回しの芸を観たあとに、恐る恐るですが子どもたちはお猿さんにご祝儀を渡すことができました。今年もいちねん、みんな元気に過ごせますように。

1/1~2 お正月の記念撮影



凧や羽子板、本物のおせち料理など色とりどりの縁起物に囲まれて子どもたちも笑顔です。明けておめでとうございます。今年もよろしくお願いたします。

1/18 いもほり



去年の9月、乳児院のお庭に子どもたちが苗植えたジャガイモです。立派に育ってこんなにたくさん収穫できました。一部は12月に収穫しましたが、とてもおいしかったので楽しみですね。

1/23 待ちました！ジャガイモクッキング



保育士さんに教えてもらい、みんなでバターを作りました。子どもたちが作ったバターを蒸かした乳児院産のジャガイモにたっぷりぬってモグモグタイム。さすが乳児院産、なかなかのお味です。

1/30 ジャがいもの贈呈式



子どもたちを見守ってくれている、済生会中央病院の小児科の先生がたに乳児院産ジャガイモの贈呈式を行いました。「もうひとつどうぞ」をいつまでも繰り返す、気前の良い双子の姉妹です。